

公民館だより

第12号(3月号)
2022年3月1日発行
玉野地区公民館
電話28-2111

尾崎光輔選手 オリンピック大健闘!!

尾花沢市鶴巻田出身の尾崎光輔さんが、2月2日(水)~20日(日)まで行われた、北京冬季オリンピックバイアスロン競技の、男女ミックスリレー(5日)・男子20km(8日)・男子10km(12日)男子パシュート(13日)に出場しました。

男女ミックスリレーでは、2走者の時点で周回遅れとなり、4走者の尾崎光輔選手は出番がなくなり、とても悔しい結果となってしまったようです。

しかしその後、男子10kmの競技においては、射撃10発を全て命中させ活躍したため、13日に行われた男子パシュートにも出場を果たしました。

尾崎選手は、職場では物事を冷静に判断でき「バイアスロン向きの選手だ」と言われ、人望も厚く上司や同僚に「オザ」と呼ばれ、みんなに親しまれ愛されている人柄の方だそうです。

また選手生活の中で、長期の海外遠征が続き家族と離れて暮らす生活が多く、家族思いの尾崎選手は子どもが誕生した時に、「離れていても空を見れば家族はつながっている」との思いも込め、長男に「想空(そら)」と名付け、レース前はいつも空を見上げ家族を思うという。今大会も雪の舞う夜空を見上げ、妻と2人の子どもの名を心の中でつぶやき競技に挑んだそうです。「常に家族があつての競技生活。自分一人ではここに来ることができなかった。」「家族や両親、親戚など、その他たくさんの方に支えられてこの舞台にいる。」と感謝し、「心の底からありがとうと思う。」とコメントしていました。

尾崎選手も長年の夢であったオリンピックに出場し活躍したことは、ご本人も嬉しかったと思いますが、故郷の私たちも感動と元気をもらいました。また尾花沢の子どもたちにも「頑張ればオリンピックも夢じゃないんだ!」と、希望と目標を与えてくれたことだと思います。

尾崎光輔選手、厳しい寒さの中での大会出場、大変お疲れ様でした。そしてこれからも頑張ってください!応援しています。



新1年生に防犯ブザーをプレゼント



防犯協会玉野支部では、毎年玉野小学校新1年生へ防犯ブザーをプレゼントしています。昨年までは、入学後に贈呈しておりましたが、入学と同時にすぐに使用できるようにと、今年は2月10日の体験入学に合わせて贈呈いたしました。

これまでは、防犯協会玉野支部長が学校を訪問し、新1年生一人一人に手渡ししその後実際に防犯ブザーを鳴らして『もしもの時』の確認をして贈呈しておりましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、学校とも検討した結果、事前に防犯協会千葉支部長が学校を訪問し、校長先生にお渡しして新1年生へ贈呈する形となりました。

これからも子どもたちが安全に過ごせる犯罪のない玉野地区でありますよう、今後も地区の皆さんにも、子どもたちの登下校時の見守りをお願いいたします。





ふれあい作品展 スタンプラリー内容変更について

宮沢地区新春ふれあい作品展が新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となり、スタンプラリーの応募条件・×切(期間延長)・抽選日が↓のように変更となりました。スタンプラリー用紙に、氏名・電話番号・住所をご記入の上、ぜひご応募ください。

◎ **スタンプ 3つ以上が⇒2つ以上で応募できます。**
当選景品

中止になった作品展のスタンプ分は参加したものとみなすこととなったので

【スタンプ2つ以上押してあれば】

徳良湖温泉花笠の湯入浴券 & 特製缶バッジ (100名様)
 【スタンプ3つ以上とみなします】

【スタンプ4つ以上押してあれば】

尾花沢の特産品 詰め合わせ (25名様)
 【スタンプ5つ以上とみなします】

◎ **応募×切 2月28日(月)が⇒3月10日(木)に変更**

各地区公民館にお持ちになるか、玉野地区公民館のポストに投函してご応募ください。

◎ **抽選日 3月4日(金)が⇒3月15日(火)に変更**

※ ご応募いただいた方の中から抽選を行い、当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。

いきいき百歳体操・おたしゃ教室 行われました!

2月も、毎週木曜日、玉野地区公民館にて「いきいき百歳体操!」が行われ、合わせて、2月17日に「おたしゃ教室④」(新型コロナに負けない! 特別講座 認知症予防音楽講座)も行われました。講師に戸津智子さん、音楽演奏者に加藤皓平さんをお迎えし、「音楽の力で認知症予防!!」講座が行われました。そして、戸津さんより、手指や体を動かして音楽を聴きながら簡単にできる体操などを教えていただき、今回は加藤さんのチェロの演奏に合わせて行いました。戸津さんは、「本当は歌を歌いながら行えばもっと効果があるが(歌うと肺活量も鍛えられ体も丈夫になるとのこと)今回の会場では、コロナ渦のため残念ながら歌えないので、歌ってもいい条件のところではぜひ歌いながら行ってほしい」と話されていました。音楽は聴くだけでも心が穏やかになりリラックス効果もあるが、それに体操をプラスすれば、脳がもっと刺激され認知症予防につながるとのことでした。そして講座・体操の後には、加藤さんが数曲チェロの演奏をしてくださり、参加者は、「今日はいいお話、いい音楽を聴けてすごく良かった」と喜んでいました。12月から始まった「いきいき百歳体操」もすでに8回実施され、みなさんはすっかり体操の内容を覚えてスムーズに行っています。あっという間に残り4回となりましたが、さらなる筋力アップを目指して、3月も楽しくご参加ください。

🌸 3月の百歳体操開催日 🌸
3/3・3/10・3/17・3/24
 ※ 3月17日 体力測定
 ※ 3月24日 体力測定結果説明

玉野地区公民館
 毎週木曜日
 9:30~11:00



絵手紙教室 次回の教室は3月10日(木)です。

新型コロナウイルス感染症状況により、中止になる場合もあります。



3月 3日 (木)	いきいき百歳体操
10日 (木)	いきいき百歳体操 絵手紙教室
17日 (木)	いきいき百歳体操
18日 (金)	玉野小学校卒業式
24日 (木)	いきいき百歳体操
25日 (金)	玉野保育園卒園式

玉野地区の人口と世帯	
(2/1 現在)	(前月比)
男性: 785人	(-5)
女性: 826人	(-1)
合計: 1,611人	(-6)
世帯数: 498世帯	(-1)